

**Protokoll:**

RM Rosenbaum fragt nach den Gründen für die vielen zeitlichen Verschiebungen von Baumaßnahmen. Herr Kaufmann erläutert, dass es bei einigen Maßnahmen, vor allem bei Sanierungsmaßnahmen zu aufwendige Vorarbeiten kommt. Zudem erfolgt auch immer eine Abstimmung mit den Versorgern. Durch deren Maßnahmen könne es ebenfalls zu Verzögerungen kommen. Herr Beigeordneter Flöck weist darauf hin, dass im nächsten Ausschuss ein aktueller Statusbericht für die laufenden Baumaßnahmen vorgelegt wird, in dem dann nähere Begründungen pro Maßnahme aufgeführt werden.